

Hot Line

旗 昭二 (横川エイ・オウ
会員取締役社長)

WSFジャパンの三ッ谷代表を渋谷区の教育委員会の方にご紹介されましたのは4、5年前のことだったと思います。女性のスポーツ振興に対する情熱と人柄に惚れ込みまして、会員に参加させていただきました。

私は現在、ファッショナブルモデルをマネージメントする会社 (SOSモデルエージェンシー=1957年設立) を経営しております。スポーツに関しては学生、社会人、プロを通じ、野球をやって参りました。スポーツにはフェアプレーの精神が重視されることが、私にとりましても大変嬉しいことです。

最近、特に女性スポーツ選手の活躍はめざましく、時によりますと、男性選手をしのぐ程の勢いがありますが、これも大きな時代の変化だと思われます。永く続いた男性中心志向型の社会構造の変革があらわれた現象であると思います。

そうした変化の時代にこそスポーツの団体、協会の役員には女性を採用し、多くの参加を得て女性スポーツの向上のために活躍していただいたら如何なものでしょうか。

今後、益々のWSFジャパンのご発展をお祈り申し上げます。(東京都中央区在勤)

川添貞代 ((財)日本サッカー
協会職員)

夏本番を迎えようとしています
が、如何お過ごですか。
私の職場は予定では今頃、2002年
ワールドカップ日本開催決定と熱い日々を送っています
が、日・韓共催という想いがけない結
末をむかえ、思ったより静かな日々を送っておりま
す。



昨年、アメリカワールドカップを観戦してきましたが、とにかくワールドカップはすごいの一言につきます。あの大会をどのような形であれ、日本で開催でき、また熱気を肌で感じる事ができるのはとてもすばらしいことです。

私の職場での業務内容は、選手の登録移籍の管理です。日本のサッカー界もJリーグの開幕に伴い、外国から有名選手、もちろんワールドカップ出場経験選手も多数移籍して来ています。そのような選手もワールドカップの時は、国籍のある国での代表選手として出場します。2002年までに日本のサッカーボー少年達が多く夢をもって練習に励み、外国に移籍して活躍し、2002年には代表選手として日本に招聘できる選手が一人でも多く育つ事、そしてサッカーの競技人口が多くなる事を日々願って仕事に励んでいます。

昨今、女性がかなりスポーツの枠を広げてきていますが、サッカーの世界も指導者を始め審判員等も少しずつ増えてきております。会員の皆様方も是非一度女子サッカーの試合に足を運んでみて下さい。

今年も全国的に暑いようですので、お互いに健康には注意してこの夏を乗り切りましょう。(東京都渋谷区在勤)

中村久子 (横川エイ・オウ
会員取締役)



子どもの頃からスポーツは大好きでした
が、それに関連したビジネスをすることになるとは思ってもいませんでした。会社を作った、15年が過ぎました。アスレティックシューズ(主にジョギング)の専門店を鎌倉に出したのが始まりです。販促のためにFun Runを主旨とするロードレース大会を手作りで開催したりしました。それがきっかけで、東京や大阪女子マラソンに出場する仲間まで現れました。



会員の広場

今は、フィットネス、スイムウェア及びアウトドア用品（シューズ等）の輸入卸が主です。ライフスタイルの中に自然な形で融け込んだスポーツがテーマです。スポーツを楽しむ層がふえる事が、世界にはばたくトップアスリートを支援する人々の増加であり、ボランティアの充実につながると思っています。（東京都渋谷区在勤）

小野清子（参議院議員）

最近、嬉しく思ったことは、「伊達公子さんが、シテフィ・グラフに勝ったこと」「オリンピック出場の男女比が男性159人、女性150人と約同数近くに伸びたこと（前回は男性69%、女性31%）」「参加男子競技種目26、女子競技種目27と女子が男子を上回っていること」「選手に苦しい気負いがないこと、明るいこと」「市民スポーツにおける女性パワーが一層高まったこと」などです。

秋の臨時国会での「スポーツ振興投票」（サッカーワーク）法案成立に向けて、スポーツ愛好者のご理解とご協力を頂くために各地で勉強会を進めていきたいと思っています。その折にはよろしくお願ひします。（東京都千代田区在勤）



折居康子（ミズノ販促3課）

スポーツメーカーに勤務し、ラグビーを担当、今年で入社4年目になります。「販促」という仕事は、トップレベルで競技活動を続けている選手と接し、サポートすることですが、ラグビーは特に“男くさい”スポーツで、保守的で一番女性が入りにくいスポーツだったかもしれません。入社当初は大勢の大男に囲まれ怖くなったり、落ち込んだり、やってい



けるのかかなり不安でしたが、今では女性である利点を生かして、少しづつ自分の足で歩いているような気がしています。

そのラグビーにも女子チームがあり、1994年スコットランドで開催された第2回ワールドカップに日本代表として出場していることをご存じですか。しかも1勝をあげているのです。（第1回W杯は3戦全敗）その女子チームも担当させていただいています。先日、初めてサッカーの女子リーグ・Jリーグを観戦し女性の頑張りを目の当たりにしました。

WSFジャパンに入会しました1ヵ月ですが、これからもっともっとたくさんの方とお会いして、勉強させていただきたいと思っています。（東京都千代田区在勤）

◆――◆――◆――
目黒区女性情報センター講座開催のお知らせ
『人見絹枝からYAWARAちゃんまで
～スポーツにみる女性』

上記のテーマで、WSFジャパンの三ッ谷洋子代表が講師を勤めます。オリンピックを中心に、スポーツ界での女性の活躍と今後の課題について考えます。皆さんも、是非、ご参加ください。

☆日時：1996年9月11日（水）午後2時～4時

☆会場：目黒区女性情報センター会議室

（東京都目黒区中目黒2-10-13）

☆定員：40人

☆参加費：無料

申し込みは9月10日（火）までに女性情報センター
（TEL:03-5721-8570）へ。

なお、保育希望者は、申し込み時に予約（9月3日まで）してください。